



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Gobierno Regional de Madre de Dios, consciente de su rol histórico en defensa de los intereses y el desarrollo de nuestra región, manifiesta al pueblo de Madre de Dios lo siguiente:

Primero.- Fieles a nuestra tradición democrática y recurriendo a la vía del diálogo como una forma de alcanzar soluciones a los graves problemas por los que atraviesa nuestra región, el Presidente Regional, Alcaldes, Consejero Delegado y miembros de la sociedad civil; viajaron el día 04 de Abril a la ciudad de Lima con la finalidad de entrevistarse con el Primer Ministro y de esta manera buscar solución a la Agenda planteada.

Segundo.- La Agenda planteada y consensuada consiste en cuatro puntos concretos:

- EXCLUSIÓN DE LA TOTALIDAD DE DISTRITOS DEL DEPARTAMENTO DE MADRE DE DIOS, DE LOS ALCANCES DEL DECRETO SUPREMO 015-2013-IN.
- LA REALIZACIÓN DE UNA SESIÓN DESCENTRALIZADA DEL CONSEJO DE MINISTROS EN NUESTRA REGIÓN.
- APOYO AL SECTOR AGRÍCOLA.
- PROBLEMÁTICA MINERA EN MADRE DE DIOS.

Tercero.- Lamentablemente el Gobierno central demostrando una vez más su escasa predisposición para atender los reclamos más sentidos de nuestro pueblo, no plantea hasta el momento una solución satisfactoria para la Agenda, a pesar de que el pedido de exclusión del D.S. 015-2013-IN se debe a una grave equivocación del Gobierno Central.

Cuarto.- Ante esta situación, el Presidente Regional, Congresista por Madre de Dios, Consejero Delegado, Alcalde de Tambopata, Alcaldes de los distritos de Laberinto, Madre de Dios, Huetpetuhe e Inambari y dirigentes de la sociedad civil se han declarado en HUELGA DE HAMBRE en la ciudad de LIMA, a partir del día de hoy, medida extrema que no será levantada en tanto el actual gobierno no solucione la Agenda planteada.

Quinto.- Es nuestro deber brindar el respaldo a nuestro Presidente Regional, así como a nuestras autoridades y sociedad civil que participan en la huelga de hambre, en ese sentido, el Gobierno Regional se solidariza con esta medida, convocando a nuestra población a la más amplia unidad en busca de una pronta solución a los graves problemas de nuestro pueblo.

"POR LA DIGNIDAD DE MADRE DE DIOS"

Puerto Maldonado, 08 de Abril del 2014.

DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS E IMAGEN
GOBIERNO REGIONAL DE MADRE DE DIOS